



EHRUNG

COME OUT! Stiftung erhält „Sonderpreis Diversität“

Die COME OUT! Stiftung freut sich über den „Sonderpreis Diversität“, der im Rahmen der „Wirtschaftsnacht Rheinland“ durch die Kölner Stadt-Anzeiger Medien GmbH erstmals vergeben wurde.

„Mit dieser Auszeichnung erhalten wir enormen Rückenwind für unsere junge Stiftung, vor allem da hier Vertreter*innen der regionalen Wirtschaft sowie ein Medienunternehmen einen starken Impuls setzen, Diversität als Vorteil für Unternehmenserfolg zu sehen“, freute sich Stiftungsvorstand Lilo Wanders bei der Verleihung am 18. September. „Diversität betrifft uns alle. In einem Unternehmen, in dem eine queere Person so sein kann,

wie sie ist, können sich alle frei fühlen. Verständnis für den individuellen Lebensentwurf empowert und baut Barrieren ab.“ Joachim Hilke, Geschäftsführer der MehrBB Entertainment GmbH und Gastgeber des Abends im Kölner Musical-Dome, hielt in seiner Laudatio fest: „Die bundesweit tätige COME OUT! Stiftung fördert Treffpunkte, an denen sich queere Jugendliche treffen und austauschen, neue Freundschaften schließen können und sich verstanden fühlen. Sie schafft Orte, an denen Ausgrenzung keine Rolle spielt und alle akzeptiert werden, wie sie sind. Damit schafft sie Freiräume und fördert so ein neues Selbstbild und empowert junge Erwachsene. In den Augen der Jury leistet die COME OUT! Stiftung wertvolle

Jugendarbeit, in dem sie junge Erwachsene in der vielleicht schwierigsten Zeit ihres Lebens unterstützt. Wir müssen Vielfalt als Bereicherung begreifen und Minderheiten stärken.“

Die COME OUT! Stiftung ist eine gemeinsame Initiative von Privatpersonen und Engagierten der LSBT*!-Jugendarbeit. Ihre Aufgabe ist, junge Menschen bei der Klärung der eigenen Identität zu unterstützen und LSBT*!-Jugendarbeit in ganz Deutschland nachhaltig zu fördern. Die Schirmherrschaft für die Stiftung hat Bundesinnenministerin Nancy Faeser übernommen, Teil des Stiftungsvorstandes ist die Entertainerin Lilo Wanders.

www.come-out.eu